
 

 

 
 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de julio la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Por qué no se está llevando a cabo el mantenimiento y 

acondicionamiento de la zona habilitada para la práctica deportiva en la 

Playa de Calarreona? 

 
 
 
 
 

Águilas, 26 de julio de 2023 

 
 
 
 

José García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Rosa Soler Méndez, concejala del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de julio la siguiente  
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Cuál ha sido el motivo por el que no se ha llevado a cabo este verano la 

Escuela Inclusiva de Verano? 

 
 
 
 
 

Águilas, 26 de julio de 2023 
 

 
 
 
 

Rosa Soler Méndez  
Concejala del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
Juan Manuel Zaragoza Siquier, concejal del Grupo Municipal Popular en el 
Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de julio las 
siguientes 
 
 
 

PREGUNTAS: 
 
 

- ¿Se ha hecho una campaña de información para que los usuarios 

de Vehículos de Movilidad Personal (VMP) conozcan la 

ORDENANZA REGULADORA DEL ÁREA DE PRIORIDAD 

PEATONAL Y ACCESO RESTRINGIDO DE LA CIUDAD DE ÁGUILAS 

aprobada por los concejales del Partido Socialista de Águilas?  

 

- ¿Cuántas sanciones se han impuesto por circular en VMP por el 

área de prioridad peatonal?  

 
- En caso negativo, ¿se tiene previsto realizar algún tipo de acción 

informativa, señalización o control para que esta Ordenanza 

Municipal sea conocida por los ciudadanos?  

 
 
 
 
 

Águilas, 26 de julio de 2023 
 

 
 
 
 

Juan Manuel Zaragoza Siquier  
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario de julio la siguiente 
 
 
 

PREGUNTA: 
 
 
¿Por qué no se está procediendo a la desinfección de las palmeras de las 

zonas públicas del municipio, por la plaga del “picudo rojo”, como se 

venía haciendo en años anteriores? 

 
 
 
 
 

Águilas, 26 de julio de 2023 
 

 
 
 
 

José García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




